

Fastener Fair Stuttgart 2015 gestartet
10.03.2015



Am Dienstag (10.03.) hat in den Stuttgarter Messehallen die Fastener Fair Stuttgart 2015 begonnen. Die internationale Fachmesse der Verbindungs- und Befestigungsbranche findet bereits zum sechsten Mal statt. 832 Aussteller aus 42 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei und zeigen neueste Technologien und Systeme.

Leadin

Am Dienstag (10.03.) hat in den Stuttgarter Messehallen die Fastener Fair Stuttgart 2015 begonnen. Die internationale Fachmesse der Verbindungs- und Befestigungsbranche findet bereits zum sechsten Mal statt. 832 Aussteller aus 42 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei und zeigen neueste Technologien und Systeme.

Mit 18.400 Netto-Quadratmetern Ausstellungsfläche und vier belegten Hallen, können die Veranstalter einen Flächenzuwachs von 15 Prozent im Vergleich zur Vorveranstaltung verzeichnen. Auf der Fachmesse geht es um neue Entwicklungen aus allen Bereichen der Befestigungstechnologien - von der Schraube bis hin industriellen Installationssystemen oder Befestigungselementen für die Baubranche. Zur vergangenen Fastener Fair Stuttgart kamen insgesamt mehr als 10.000 Fachbesucher aus 90 Ländern. Die dreitägige Messeveranstaltung endet am Donnerstag (12.03.).

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Stuttgart